



## 5. Sonntag im Jahreskreis

10. Februar 2019

**Dank:** Ein Vergelt`s Gott an alle für die Spenden vom letzten Sonntag in Höhe von € 1.306,93 für die Kirchenheizung.

Ein herzliches Dankeschön auch für die Spenden vom Reinerlös aus dem „Adventmarkt Stadtheuriger Frieda Stockhammer“ über € 2.000,-- für die Dachstuhlisanierung.

Der Dank gilt Frieda Stockhammer für die Organisation und den Helferinnen Pepi Rumpelmayr, Resi Stockhammer, Frieda Spiesberger, Marianne Forstinger und Hilda Föttinger.

**Pfarrgemeinderat:** Am Dienstag, 12.2., ist um 19.45 Uhr im kleinen Pfarrsaal Pfarrgemeinderatssitzung.

**Kinderfasching:** Die Kath. Jungschar lädt unter dem Motto „Superhelden“ alle Kinder und ihre Eltern zum Kinderfasching der Pfarre Laakirchen am nächsten Samstag, 16.2., von 14.00 bis ca. 16.00 Uhr ins Pfarrheim ein. Es gibt wieder Spielestationen und auch für`s leibliche Wohl ist gesorgt.

**Osthilfesammlung der Caritas:** Die Osteuropasammlung kann wieder ein Lachen in Kindergesichter zaubern oder noch viel mehr bewirken. Sie können Kindern liebevolle Betreuung in einem Caritas-Kinderzentrum bieten, eine Schultasche mit Heften, Stiften und Büchern füllen, eine warme Mahlzeit täglich ermöglichen oder ein kaltes Kinderzimmer mit Wärme erfüllen. Das sind wichtige Schritte, damit Kinder wieder Halt bekommen und Hoffnung schöpfen können. Wer für die Osthilfesammlung der Caritas eine Spende geben möchte, kann diese im Februar in der Sakristei oder im Pfarramt abgeben. Eine Spendenliste für die steuerliche Absetzbarkeit liegt dort ebenfalls auf.



-2-

**Mitteilung des Landeskriminalamtes:** Auf Ersuchen der Polizei möchten wir vor dreisten Betrügern warnen. Den potentiellen Opfern wird von einem Betrüger, der sich als Polizist ausgibt, eine Notlage vorgespielt, indem ihnen von einem angeblichen Verkehrsunfall eines nahen Angehörigen berichtet wird. Um eine Haftstrafe zu vermeiden, müsse eine hohe Kautions in bar an einen Polizisten übergeben werden.

Die Polizei ist folgende Klarstellung wichtig: Die Polizei ruft niemals bei Angehörigen an und fordert Geld, geschweige denn kommt sie zu Privatpersonen nach Hause, um Geld oder Wertgegenstände abzuholen.

In diesem Zusammenhang ersucht die Polizei auch die Bevölkerung, Angehörige oder ältere Bekannte über diese Art des Betruges in Kenntnis zu setzen.

**Frühschoppen:** Jetzt im Anschluss sind alle zum Frühschoppen in den großen Pfarrsaal herzlichst eingeladen. Der Reinerlös kommt der Dachstuhlisanierung der Pfarrkirche zugute.